



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Celebran cincuenta años de Recursos Humanos

10 SEPT 2008



Este miércoles 10 de setiembre se realizó una exhibición de aeróbicos a las 12 mediodía en el anfiteatro del Edificio Administrativo A, para el personal de la Oficina de Recursos Humanos.

La Oficina de Recursos Humanos de la Universidad de Costa Rica cumple este mes cincuenta años de ofrecer servicios a la Institución, por lo que ha organizado varias actividades laborales, culturales, deportivas y de motivación.

El jueves 11 de setiembre los funcionarios de esa oficina participarán en una sesión de trabajo durante todo el día en el Colegio de licenciados y profesores, con el fin de estimular el sentido de pertenencia y la motivación.

Esta encerrona contará con la participación del Dr. Ronald Quintana Morales, cirujano cardiovascular, especialista en filosofía humana y profesor de psicología y educación, quien ofrecerá una charla denominada *Cerebro y relaciones humanas*.

Por esta razón la Oficina de Recursos Humanos estará cerrada el jueves, pero tendrá abierta una ventanilla para recibir correspondencia, según informó el coordinador de la Sección de Desarrollo Humano, M.Sc. Carlos Castro Solano.

Añadió que para el cierre de las celebraciones realizarán una actividad con la participación de autoridades universitarias, ex funcionarios y los ex jefes de Recursos Humanos: Enrique Castro

Hildo Alvarado, Julieta Ardón, Gerardo Bogarín, Alfonso Rivera, Víctor Hernández, Edgar Jiménez, Ana Ligia Monge.

Como parte del programa de celebración, este miércoles 10 de setiembre se realizó una exhibición de aeróbicos a las 12 mediodía en el anfiteatro del Edificio Administrativo A.



El miércoles 3 de setiembre como parte de las actividades de celebración de los 50 años se realizó un encuentro de fútbol entre las oficinas de Recursos Humanos y de Administración Financiera, el marcador a favor de Recursos Humanos fue de 5-0. (Foto: Rosibel Argüello)

El próximo miércoles 17 de setiembre tendrán una presentación cultural con la participación del Coro Universitario también al mediodía en el Vestíbulo del Edificio Administrativo A y el miércoles 24 de setiembre se cierra el programa de actividades con una presentación de danza a las 12 mediodía en el Anfiteatro.

El miércoles 3 de setiembre también como parte del programa de celebración de los 50 años, los funcionarios de las oficinas de Recursos Humanos y de Administración Financiera jugaron un encuentro de fútbol que le dio el triunfo a los cumpleaños, quienes muy satisfechos pudieron lucirse con un marcador de 5-0, muy propio del acontecimiento. Este encuentro deportivo fue dedicado al psicólogo Marlon Morales, que es el funcionario con más años de laborar en esa dependencia.

Oficina de Personal

La historia de la Oficina de Personal, como inicialmente se le denominó, se remonta a julio de 1957 cuando el rector Lic. Rodrigo Facio Brenes comisionó al señor Óscar Chaves para que realizara un estudio de la organización de las escuelas y departamentos de la Universidad y estableciera un Departamento de personal.

En setiembre de 1958 surge la Oficina de Personal a cargo de un funcionario. Más adelante, en marzo de 1959, se integran una secretaria y un asistente y a partir del 1 de marzo de 1961 se le denomina Departamento de Personal y se establece un modelo de organización por zonas de trabajo.

Ya para 1972 se crea la Unidad de Reclutamiento y selección de personal para asegurar la contratación de personas idóneas para cada clase de puesto dentro de la Institución.

A partir de la jefatura del Lic. Alfonso Rivera se cambió la denominación de Oficina de Personal por la de Oficina de Recursos Humanos que actualmente cuenta con cinco áreas de trabajo: Desarrollo humano, Gestión de pago, Administración de salarios, Reclutamiento y selección y Estudios especiales. Además existen tres secciones de apoyo que son: Tecnologías de la información, Servicios administrativos y Control. En esta Oficina, que pertenece a la Vicerrectoría de Administración, laboran 80 funcionarios y funcionarias.

Un grupo de nueve de ellos integran la comisión que organiza las actividades del cincuentenario: Rosibel Argüello Segura, Conchita Fonseca Monge, Kattia Bermúdez May, Marcela Moya Cordero, Yésica Coto Arce, Nancy Lacayo Patiño, Olga Bermúdez Ulloa, Carlos Castro Solano y Beatriz Roldán Carranza.

[Elizabeth Rojas Arias.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr